

Adán se reúne con Murat: reitera denuncia contra FCH

Adán Augusto López sigue recorriendo el país y aunque el Congreso de Oaxaca ya ava-así es la reforma que propone el presidente, elecciones ló la reforma para que la las Fuerzas Armadas sin cancha pareja, amañadas... Y lo hace porque no quiepermanezcan más tiempo en tarcas de seguridad el secretario de Gobernación participó en el foro sobre "La Política Interior de la 4T".

para reunirse con el gobernador saliente, Alejandro Mu- fraudes, todas esas prácticas que el INE ha ido desaparerat, en "una visita de cortesía". El mandatario informó que ciendo", durante el encuentro habló con el funcionario federal sobre las acciones coordinadas entre ambos gobiernos para nuncia internacional contra el expresidente Felipe Caldos de la Operación "Rápido y Furioso", en la que le vencontra Calderón fue presentada en la Corte Penal Internacional, con sede en La Haya, y está en periodo de intejusticia*.

CREEL: REFORMA ELECTORAL ES TRAMPOSA

está muy activo pero para impedir que se apruebe la reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador a la que calificó como "tramposa" y propone elecciones sin cancha pareja.* Muy ingenioso, Creel utilizó una analogía de fútbol: "Imagina que te invito a

jugar un partido de futbol, nada más que el árbitro está en mi equipo, yo juego con mis Il jugadores y tú sales con 9. re perder el 24; está dispuesto a todo, incluso hasta quitar las reglas que lo hicieron llegar hasta donde él está hoy", señaló. Además cuestionó: "¿Sabes por qué quieren una reforma así? Para regresar al estilo de los 70's y 80's ese El presidenciable aprovechó su visita en la entidad que permitía caídas del sistema al antojo, mapacheos,

MIER: MORENA NO QUIERE IMPONER CONSEIEROS

Ignacio Mier Velazco, coordinador parlamentario de seguir la ruta del crecimiento en nuestro estado. López Morena en la Cámara de Diputados se encuentra listo pa-Hernández confirmó en la entidad que sí existe una de- ra hacer el trabajo de operación política en San Lázaro para que conforme a la ley se apruebe el presupuesto. En derón Hinojosa por crímenes de lesa humanidad deriva- este sentido, informó que la Comisión de Presupuesto está lista para dictaminar el proyecto de egresos entre el 7 y dieron armas al crimen organizado que causaron la el 8 de noviembre, a fin de analizarlo y discutirlo en el muerte a militares y civiles. Explicó que la denuncia pleno a partir del día 9 y agotar todas las reservas de los grupos parlamentarios. "Vamos a cumplir con lo que establece la ley; se permitirá todo el debate necesario para gración de pruebas, por lo que "seguramente va a haber aprobar el presupuesto, pero lo haremos con orden y sin violentar la ley para no tener que parar el reloj legislativo. Buscaremos una forma conveniente de desahogar las re-Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, servas que se presenten y aprobarlo en tiempo y forma, como lo hemos venido haciendo año con año, señaló.

LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB: www.ovaciones.com

www.hectormunoz.com.mx